

L'ONU crée le Prix Nelson Mandela



Nations-Unies, 7 juin (RHC-PL)-
L'Assemblée Générale des Nations Unies, l'ONU, a approuvé à l'unanimité la création du Prix Nelson Mandela pour reconnaître ses contributions relevantes à l'accomplissement des objectifs de l'organisation.

Le secrétaire général de l'ONU, Ban Ki-moon, a qualifié d'historique la décision de l'Assemblée et de plus il a signalé que le monde est toujours en deuil pour la mort de Madiba, qui a mérité en 1993 le Prix Nobel de la Paix et qui a été premier président noir dans l'histoire de son pays natal , l'Afrique du Sud.

Pour Ban Ki-moon, le meilleur hommage à Nelson Mandela ne doit pas s'exprimer par des cérémonies ou des discours , mais par des actions qui soient en syntonie avec son legs de paix et de réconciliation.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/25195-lonu-cree-le-prix-nelson-mandela>



Radio Habana Cuba